

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**MONREAL: REVISAR Y REFORZAR ESTRATEGIA DE SEGURIDAD PÚBLICA; GUTIÉRREZ LUNA: VOLUNTAD PARA AMPLIAR DERECHOS CIUDADANOS**

Por separado, el presidente de la mesa directiva en Cámara de Diputados y el coordinador del grupo mayor en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, posicionaron temas que reclaman los mexicanos a sus representantes populares en el Congreso de la Unión.

Seguridad, justicia y leyes que empoderen a los mexicanos, son las observaciones y opiniones que expresan los dos políticos, con militancia en el partido en el poder: Morena.

Esos asuntos, son demandas de los mexicanos, a cualquier político en el poder: “del Presidente para abajo”, y más lo exigen, cuando son tiempos de campaña rumbo a la Presidencia, para la renovación del Poder Legislativo y otros cargos de elección popular que se disputan en el 2024.

Peticiones que hacen los electores, a un candidato en campaña, más cuando los ciudadanos saben que el mismo Andrés Manuel López Obrador, adelantó por tres años, al menos en el partido político que, su visión política creó, para su propia sucesión en el Poder Ejecutivo Federal y para impulsar, posicionar y buscar que, desde el año pasado, hasta el primer domingo de junio de aquel año, no se habla otra cosa más que de quién será el que lo releve, si Claudia, Marcelo Adán o Ricardo, con un solo objetivo, que los ciudadanos, tengan en mente a Morena.

Igual y lo logra o sucede todo lo contrario; por el momento, los actores políticos del partido oficial, con “disciplina”, entendieron “línea”, que el año pasado, tiró el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo, con lo cual, también adelantaron campaña.

El senador Ricardo Monreal Ávila, en red social, en giras de trabajo, en pasarela de los presidenciables del partido oficial, o en eventos que interviene, con la investidura que tiene, prácticamente, da a conocer su credo político, su tesis de campaña, políticas públicas que, hay que decirlo, son más progresistas que las que aplican en el régimen actual.



En el mismo sentido pero con matices, el presidente de los diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, en giras finsemaneras por su estado o en actos que participa en San Lázaro, expresa sus mensajes con sentido político-electoral, con miras a sus aspiraciones de lograr la candidatura de Morena, al gobierno de Veracruz, en el 2024.

Ambos, de manera legítima, hay que decirlo, hacen su chamba, para sus aspiraciones.

Los dos legisladores de Morena, tienen a rivales como, el político de Tabasco, que se llaman, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández.

El representantes popular veracruzano, tendría como adversarios en la postulación de Morena, a la titular de Energía, Rocío Nahle García, y al secretario técnico de la Junta de Coordinación Política, en Cámara de Senadores, José Manuel del Río Virgen.

La ex diputada federal, sabe que ya no la consideran como presidenciable y, de la noche a la mañana, se promociona en redes sociales, como un actor político, en el que pondera Veracruz, cual es el tuit de este fin de semana.

Pero en esa misma red social, También exhiben a comensal “fifi”, la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz, en algún restaurante ídem, con botella de excelente vino, cual el responsable de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez Álvarez, quien, en este espacio, en tiempo y forma, lo señalamos de llegar al lugar en el que comía como asambleísta, que se localiza en la Calle de Tacuba -casi enfrente de la Biblioteca del Congreso-, Centro Histórico en CDMX y solía pedir del mejor vino o tequila.

Yeidckol Polevnsky y Pablo Gómez, ¡jamás! vuelvan a decir que no somos iguales, porque ni vergüenza tendrían si es que en su léxico político, lo expresan, sólo por burlar falsa austeridad a la que obliga el régimen al que sirven. Y no decimos el calificativo que expresa su jefe a sus enemigos políticos-personales, para no ofender al funcionario y la diputada.

Hasta el momento, salvo “guerra sucia”, “periodicazos”, politiquería y “politiporquería” que organizan al senador Monreal y al diputado Gutiérrez Luna, ellos, son cuidadosos en no incurrir en acciones que contradigan tesis esencial de su jefe político, el presidente López Obrador.

Por lo pronto, ayer, en redes sociales, el político de Zacatecas, resalta que la seguridad pública, es un fin esencial del Estado, y es uno de los pendientes de mayor complejidad en nuestro país, “porque pareciera que la violencia y el crimen organizado, no ceden”.

Desde su lugar de origen, Fresnillo Zacatecas, entre el paraje seco zacatecano, el legislador, reconoce que los habitantes del municipio, “al igual que otras regiones” del país, viven con preocupación e, incluso, con angustia y temor, el avance y el control de la delincuencia organizada.



“El diagnóstico elaborado por el presidente López Obrador, es correcto, hay que atender las causas estructurales que dieron origen a esta descomposición social”, pondera.

“Pero no debemos perder de vista que ese proceso tomará varios años, dado que tenemos que resolver problemas profundos en materia de educación, de salud, de empleo, de rescate de los jóvenes, todo aquello que durante décadas, los gobiernos anteriores, descuidaron y abandonaron”.

Es necesario, observa, tomar en cuenta el momento y la estrategia para enfrentar estos flagelos, lo que implica combatir impunidad, corrupción y complicidad.

“También habrá que revisar los mecanismos de procuración de justicia y dar paso hacia una renovación del Poder Judicial, pues la nación demanda mejores jueces y juezas, que no formen parte de la red de impunidad, complicidad y corrupción; mejores Fiscales”.

“Pero yo creo que tenemos la capacidad para nosotros proteger a la población. Soy de la idea de que necesitamos coordinarnos, revisar y reforzar la estrategia, juntos, los Poderes, los órganos autónomos, la sociedad civil y enfrentar este reto que tenemos que vencer”, reitera.

De igual manera, el diputado Gutiérrez Luna, recuerda que, ayer, se conmemora el aniversario en que las mujeres mexicanas, acudieron por primera vez a las urnas, a emitir su voto para elegir a diputados federales de la entonces XLIII Legislatura.

“Hoy, a más de 50 años, existe la voluntad de todos los grupos parlamentarios, de ampliar, a través de mejores leyes, los derechos de la ciudadanía”.

Lo que se legisla hasta hoy, resalta, merece reconocimiento de la ONU, que ubica a nuestro país, lugar importante entre las naciones del mundo, por lograr avance significativo, para alcanzar las garantías de mujeres y hombres en materia de igualdad de género en áreas fundamentales.

A nivel nacional, refiere, se fortalecen condiciones jurídicas para asegurar la igualdad entre los mexicanos con una fuerte institucionalidad de género, así como el incremento de los recursos públicos que se etiquetan, para alcanzar ese objetivo.

En foros internacionales, añade, se reconoce el papel que realiza México, en materia de política nacional, de igualdad de género y que se refleja en todos los ámbitos de la vida pública, tales como integración de la Cámara de Diputados y la de los partidos políticos.

Gutiérrez Luna reconoce que faltan varios puntos en la agenda legislativa, para alcanzar igualdad sustantiva. Para ellos, apremia, se requiere participación de los diversos sectores de la sociedad en el debate de las ideas, de los asuntos que son de trascendencia para el país, y de esa manera, asegurar condiciones de género en todos los ámbitos.



Es verdad, falta mucho por hacer en este país, para alcanzar seguridad pública, justicia y leyes que empoderen a los ciudadanos, en materia de igualdad.

El próximo primero de septiembre, inicia el primer periodo ordinario de sesiones en el segundo año de ejercicio en LXV Legislatura.

¡Ojalá!, nuestros representantes populares en ambas Cámaras, legislen asuntos que tengan ese propósito, además de otros que se requieren, en materia de combate a violencia y delincuencia, creación de empleos y otros flagelos que permean en la nación y, ¡hartan! a los mexicanos.

EN EL CHACALEO

Repudio de los veracruzanos a la presidenta municipal del puerto, Patricia Lobeira Rodríguez PAN, luego que policías de la alcaldía, ejercieron violencia contra un grupo de ciudadanos que acudieron a presenciar esos festejos... Reprochable que, a macanazos, pretendan imponer su autoridad, como en los peores tiempos de la colonia... 72 horas después del evento que hubo en la refinería Dos Bocas, en Tabasco, el diputado panista, Jorge Romero Herrera, catalogó esa obra como un “capricho costoso e innecesario” que en nada, contribuye a mejorar las condiciones económicas de las familias de nuestro país... Su inauguración, agrega el legislador, fue un “show”, un espectáculo. La realidad, crítica, es que ni siquiera comenzó a operar, hasta el próximo año, y aún cuando entre en operaciones, los supuestos beneficios, ¡jamás!, superarán altísimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro”.... “En estos momentos de grave crisis, el país necesita de medidas urgentes para ayudar a la gente en su alimentación, su salud, su seguridad y en la educación de las niñas y los niños de este país. Pero el gobierno prefiere despilfarrar esos recursos”, critica el panista... En otro frente panista, el dirigente del partido, Marko Antonio Cortés Mendoza, fustigó aniversario del triunfo de Andrés Manuel López Obrador, como candidato presidencial: a 4 años del proceso electoral de 2018, en materia económica, en seguridad, en salud y en otros rubros, prevalece el retroceso; el mes de mayo, el más violento para México en 2022, con 2,472 homicidios, pero según el Presidente de la República, “vamos bien”; enfrentamos la peor escalada de precios en los últimos 21 años y, la gente, se queja de que no le alcanza para nada, precario ingreso para adquirir productos de la canasta básica de alimentos... Diputada del PRI, Norma Aceves García, presentó iniciativa de ley, que reforma Ley General de Partidos Políticos, para empoderar participación política de personas con discapacidad; que las fuerzas partidistas, en sus Documentos Básicos o Estatutos, exista una instancia para la inclusión de este grupo social y que se destine el uno por ciento de sus prerrogativas anuales, para formación política y liderazgos que beneficie a este sector de la población. ¡Venga!... Parafraseando al “güero”, al “compadre”, que habla “en clave”, ¿Quién ganará el pleito por la dirigencia nacional del PRI? ¿“El tal amlito”? ¿El senador “oriental”? ¿“El 2”, en el gobierno? ¿“El 1”? ¿Eh?... Hasta hoy, Dulce María, Sauri Riancho, ex diputada federal, ex senadora, ex gobernadora



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

04/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

de Yucatán y ex presidenta de la mesa directiva en Cámara de Diputados, mantiene exigencia: ¡que se vaya amlito!... ¿A poco al terminar su gobierno, Alfredo del Mazo Maza, se va de embajador a España, para tener vecindad con su jefe político? ¿Sí?, porque en el Estado de México, no hay señal contundente, que indique que sí, que el PRI y su clase política, ¡los virreyes mexiquenses, pues!, defenderán la plaza en el 2023... ¡Cuidado!... Mientras en el bloque opositor ni siquiera saben quién va ser el candidato presidencial, enfrente, Claudia, Adán y Ricardo, siguen en campaña...